
TESTIMONIOS 

1. TESTIMONIO DE EPILEPSIA 

México, Estado de México 18 de junio de 2019  

Buen día, soy Lourdes Flores hermana de Juan Enrique Flores paciente del profesor 
Ernesto Mercado del IPN. Mi hermano nació en un parto natural, por ser gemelos no 
le practicaron cesárea a mi mamá. El otro bebé murió en el momento; eso afectó a 
Enrique en su nacimiento, le dijeron que tenía deficiencia mental y motriz. Su infancia 
fue más lenta de lo normal, caminó hasta los cuatro años y hablaba con dificultad. A 
la edad de ocho años comenzó con el problema de las convulsiones y ahí la situación 
empeoró, no podía estar solo debido a los ataques (podría caer y lastimarse en 
cualquier momento). Se amarraba a la silla para que no sufriera caídas, a pesar de 
todo, él iba a la escuela acompañado por nosotras. Le comenzaron a recetar 
medicamento, pasó por Valium, suplementos alimenticios y todo lo que le 
recomendaron a mi mamá, pero él nunca mejoró. Las crisis seguían. A últimas 
fechas, él se encuentra más rígido por estar en la misma posición todo el tiempo. Los 
ataques epilépticos eran frecuentes entre seis y ocho veces al día. Incluso mientras 
duerme, llegando él a gritar de desesperación. Al fallecer nuestra mamá, los ataques 
fueron más intensos, todo su cuerpo se movía, sus dientes rechinaban y tardaba en 
estar consiente de nuevo. Él, actualmente, es tratado en el Hospital Juárez de México. 
Ahí sólo lo medican con carbomazepina, ácido valproaico y clonazepam. Los 
médicos nos dicen que no hay nada que hacer por él más que tratar de controlar los 
ataques. Las operaciones u otros tratamientos no tendrían efecto alguno. Un día, al 
sacar cita en ese hospital, vi pegado un anuncio que hablaba del proyecto de 
investigación “Tratamiento eléctrico de enfermedades del sistema nervioso central 
(SNC).” El cartel indicaba que era un tratamiento sin dolor y que los resultados se 
verían en poco tiempo. Lo comenté con mis hermanas (cinco hermanas que 
cuidamos a Enrique por turnos) para estar de acuerdo y llevarlo ahí. Acordamos que 
sí y sacamos la cita. Él fue aceptado como paciente. Comencé a llevarlo a principio 
de año y me asombró que en la primera sesión, él llegó a casa más despierto, 
platicaba más y sus pasos parecían más seguros, firmes y fuertes; incluso más 
alegre. Con el tiempo, notamos que sus ataques eran más ligeros y con menos 
frecuencia. Al principio, el tratamiento fue diario por dos semanas; de los seis u ocho 
ataques al día, se redujeron a tres o cuatro. Ya no tenía ataques durante la noche. En 
febrero, sus movimientos eran un poco más fluidos, su cuerpo estaba relajado y no 
tan tenso. Comencé a ponerle tareas a las que reaccionaba muy bien, incluso su 
lenguaje y carácter mejoró. En abril se fue de vacaciones a Hidalgo con mi prima. Ella 



nos comentó que en el mes que estuvo, a veces no lo medicaba porque ella lo veía 
bien y sólo tuvo seis ataques en todo ese tiempo. Él es muy emocional y si se enoja y 
no obtiene lo que quiere, comienza a sufrir de los ataques. En Mayo regresó y los 
ataques no le dan o son muy esporádicos, o muy leves, como un brinco. Ahora baila e 
incluso puede ir al baño solo. (Aunque siempre con supervisión). En este mes, sólo ha 
sufrido tres ataques y ligeros brincos esporádicos. Estamos muy contentas/os y 
agradecidas/os con el profesor Mercado, que lo ha tratado y además muy atento 
pues, cuando le toca terapia pone la música favorita de Enrique y él se siente más 
confiado. Mi hermano es el más feliz, un día me dijo: “¿Por qué no me llevaste desde 
que era más chico?” Y se ríe. En casa también seguimos el tratamiento con el aparato 
que nos recomendó el profesor, además de tareas y ejercicios que le sirven como 
terapia. Seguiremos con el tratamiento hasta que lo den de alta, con la confianza y 
seguridad de que ya no tenga esa terrible enfermedad. 

 Att. Lourdes Flores Cristóbal 

2. TESTIMONIO DE EPILEPSIA  

Avances Julio. – CASO EPILEPSIA DESDE LOS 7 AÑOS. El día 28 de Junio fue la 
última terapia de Juan Enrique con el profesor, la escuela cerró por periodo 
vacacional. Durante junio, Juan sólo tuvo tres convulsiones. El mismo día de la 
última terapia, lo llevé a comprar zapatos, lo llevé a mi casa y en la noche 
mientras cenamos, pasamos tiempo con familiares, él estaba muy contento y 
emocionado; quizás por ese motivo, le dieron tres ataques, el último tan intenso 
que perdió el control de su esfínter y se orinó. Tardó en recuperarse, no 
reaccionaba, parecía no reconocer. Minutos después regresó, pidió disculpas y 
siguió cantando. El sábado, pasó con tranquilidad, el domingo nuevamente sufrió 
dos ataques, esta vez más ligeros. El día lunes, al volver a su casa, tuvo otros tres 
episodios fuertes, pero de menor duración. Ese día se tomó la decisión de 
disminuir el medicamento para notar su reacción, a recomendación del maestro. 
No se puede eliminar todo de manera drástica, se optó por quitar un cuarto de 
cada pastilla de su ingesta nocturna durante un mes. Durante la primera semana, 
tuvo tres episodios. De ahí, pasó el fin de semana (6 y 7 de Julio) sin ningún 
ataque. El 19 de Julio, volvió a mi casa para que pudiera cuidarlo, en el camino 
tuvo cuatro ataques y en casa otras 3. Una más en el desayuno del domingo. De 
nuevo, llegaron visitas a casa, el se alegró, platicaba muy bien y de pronto, sufrió 
otro ataque. Asustó a dos de mis sobrinas pequeñas que lloraron, él se reía 
después de haberlas asustado sin querer. Otros tres ataques, más leves después 
de eso. Quizás sea la interacción con más gente que lo ponen nervioso y le 
provocan las convulsiones, aunque también se ve feliz y platicador. El 22 volvió a 



su casa y ha tenido dos convulsiones leves. El 1 de agosto cumple un mes sin un 
cuarto del medicamento y ya decidiremos si continuamos así otro mes o 
reducimos otro cuarto. 

3. TESTIMONIO DE EPILEPSIA  
CIUDAD DE MEXICO A 24 DE ABRIL DEL 2024  

DIRIGIDO AL PROFESOR ERNESTO MERCADO DEL IPN POR ESTEMEDIO QUISIERA 
COMPARTIRLE INFORMACION DEL ESTADO ACTUAL Y EL AVANCE QUE SE HA 
OBTENIDO CON EL TRATAMIENTO ELECTRICO QUE SE LE HA VENIDO REALIZANDO A 
MI MENOR HIJO JORGE ROMERO Y QUE USTED HA TENIDO COMO PACIENTE DESDE 
QUE EL TENIA OCHO AÑOS DE EDAD. COMO USTED RECORDARA QUE DESDE LA 
PRIMERA CITA QUE TUVIMOS CON USTED A FIN DE DARLE A CONOCER QUE LOS 
MEDICOS LE HABIAN DETECTADO EPILEPSIA Y RETRASO MENTAL MODERADO 
DESDE LOS CUATRO AÑOS DE EDAD, QUE FUE CUANDO COMENCE TRATARLO CON 
LOS MEDICOS YA QUE FUE CUANDO COMENZO A SER NOTORIO QUE TENIA 
PROBLEMAS DE APRENDIZAJE EN LA ESCUELA ASI COMO DIFICULTAD EN SU 
FORMA DE HABLAR Y MOVERSE SE LE REALIZARON ESTUDIOS DE 
ELECTROENCEFALOGRAMA EL CUAL ARROJO QUE EL SUFRIA APROXIMADAMENTE 
DE DIEZ A QUINCE CONVULCIONES A LA HORA DE DORMIR POR LO QUE INICIAMOS 
SU TRATAMIENTO CON VALPROATO DE MAGNESIO QUE FUE LO QUE LOS MEDICOS 
LE RECETARON ,TRANSCURRIERON CERCA DE CUATRO AÑOS SIN NOTAR UN 
CAMBIO EN EL, NO EMPEORABA PERO TAMPOCO MEJORABA. GRACIAS A LA 
INVITACION Y LA OPORTUNIDAD QUE USTED NOS DIO DE TRATAR A JORGE COMO 
SU PACIENTE CON EL PROCEDIMIEMTO ELECTRICO PARA EL TRATA MIENTO DE 
EPILEPSIA DECIDIMOS SUSPENDER EL MEDICAMENTO POCO A POCO HAST A 
QUITARSELO DEFINITIVAMENTE Y CONTINUAR CON LAS SECIONES EN CASA CON 
EL TENS LLEVANDO A CABO LAS INDICACIONES QUE USTED NOS DABA LA MEJORA 
ES NOTABLE YA QUE RECIENTEMENTE EN LOS ULTI MOS ESTUDIOS DE 
ELECTROENCEFALOGRAMA HAN DISMINUIDO EN UN NOVENTA PORCIENTO 
ACTUALMENTE EL LLEVA UNA VIDA NORMAL YA QUE DESEMPEÑA SUS ACTIVIDADES 
COTIDIANAS EL SOLO SIN PRESENTAR ALGUNA CONVULCION NI CRISIS DE 
AUSENCIA, SU FORMA DE HABLAR HA MEJORADO Y RETIENE MUCHA 
INFORMACION YA QUE EL RECUERDA LUGARES QUE HA VISITADO O EVENTOS 
PASADOS TAMBIEN PRACTICA NATACION Y REALIZA LOS EJERCICIOS QUE LE SON 
ORDENADOS 

 
 
 



4. TESTIMONIO DE EPILEPSIA 

 EVIDENCIAS 2020 - 29/4/2020  

Profesor le platico que Lizbeth mejoró mucho desde la primera semana que usted 
la atendió. Porque antes del tratamiento las convulsiones la dejaban con mucho 
dolor de cabeza y mucho sueño como por 4 días. Aparte que ella quedaba sin 
pensamiento porque no reaccionaba normal, o sea, como si no entendiera lo que 
le decía uno y le costaba mucho recordar de todo, hasta de lo que había pasado 
un día antes. Al tratar de respondernos, ella no encontraba palabras (no tenía 
vocabulario). Mientras yo estuve en Vallarta con ella ayudándole con la terapia del 
tens, ella estaba cada vez mejorando. Después que me regresé a mi casa, ella se 
quedó haciéndose las terapias sola. Así duró algunos meses; solamente que ella 
no dejó de comunicarse con el fulano que la hizo que se empeorara. Porque el es 
muy celoso aunque ni la quiere, aparte que la maltrata y la trata de lo peor. Pero 
ella no entiende Profesor. Así que las crisis esquizofrénicas le han seguido 
pasando aunque no tan profundas. Pero también dura mucho sin usar el tens. A 
pesar de esto, las crisis epilépticas son menores y sin complicaciones como ya le 
comenté y no como le sucedía antes de usar el tens (de 25 a 30 veces al mes 
aproximadamente) y cada q le daban ataques la dejaban dormida por varios días y 
ella actuaba como si tuviera Alzheimer. Ahora a veces pasa un mes y no le da 
ninguno, y cuando le dan son de 2 a 4 veces al mes pero en diferentes días, siendo 
que antes le daban hasta 7 veces en el mismo día. Profesor si ella se decidiera 
definitivamente a no tener comunicación con el fulano se aliviaría por completo. 
Eso es lo que pensamos toda la familia. Y esperamos que ella ya pronto se decida. 
Eso es todo por el momento. Si me doy cuenta de algo mas le dejo saber 
inmediatamente.  

Gracias profesor Mercado. Muchos saludos cordiales 

5.  TESTIMONIO DE HERPES  
 

CASO DE HERPES EN EL CUERO CABELLUDO 

ING. ERNESTO MERCADO: DESEO EXPRESARLE MI INFINITO AGRADECIMIENTO POR 
HABERME CURADO EL HERPES ZOSTER QUE PADECÍ EN OCTUBRE DEL 2015. LE 
COMENTO QUE CUANDO EMPECÉ CON LOS PRIMEROS SÍNTOMAS QUE FUE COMO 
UNA BOLITA QUE ME PROVOCABA DOLOR, ARDOR Y COMEZÓN, ACUDÍ CON EL 
MÉDICO EN EL HOSPITAL DE PEMEX, DE DONDE SOY DERECHOHABIENTE Y ME DIJO 
QUE TENÍA UN FOLÍCULO PILOSO DE MI CABELLERA INFECTADO, QUE NO ME 



PREOCUPARA; PERO, DESPUES QUE ME ATENDIÓ Y ME RECETÓ UNA POMADA PARA 
AP’LICARLA LOCALMENTE, PASÉ AL ÁREA DE LABORATORIO PARA SACAR UNA CITA 
PARA MI ESPOSO (ACTUALMENTE FALLECIDO), CUANDO ESTABA ESPERANDO MI 
TURNO EN LA VENTANILLA, SENTÍA COMO SI ALGO ME CAMINARA POR LA CABEZA ( 
EL HERPES SE ME PRESENTÓ DEL LADO IZQUIERDO SIN AFECTAR PARA NADA EL 
LADO DERECHO) HACIA LA FRENTE, AL SALIR DE HOSPITAL DE PEMEX, ME VI LA 
CARA EN EL ESPEJO DEL VEHÍCULO EN EL QUE ME TRANSPORTABA Y ME DI CUENTA 
QUE YA TENIA COMO UNA ESPECIE DE CAMINO DE PURAS VEJIGAS CHIQUITAS Y 
QUE ME ESTABA LLEGANDO A LA CEJA, LO QUE LE COMENTO SUCEDIÓ UN VIERNES 
DESPUES DEL MEDIODÍA; ME ESPERÉ SÁBADO Y DOMINGO PARA VER SI LA POMADA 
QUE ME HABIAN RECETADO ME SERVIA, PERO SEGUÍA LLENÁNDOSE DESDE EL 
NACIMIENTO DEL PELO EN EL CUELLO HASTA LA CARA DEL LADO IZQUIERDO DE 
VEJIGAS PEQUEÑAS; PARA EL LUNES DESESPERADA ACUDÍ CON UN 
DERMATÓLOGO PARTICULAR Y AL VERME ME DIJO QUE LO QUE TENÍA ERA UN 
HERPES ZOSTER, DENTRO DE MI IGNORANCIA, LE DIJE QUE YO ERA MUY LIMPIA Y 
QUE ME BAÑABA DIARIO Y A VECES HASTA DOS O TRES VECES AL DIA, SEGÚN EL 
CALOR QUE HICIERA Y LAS ACTIVIDADES QUE TUVIERA, ME CONTESTÓ QUE EL 
HERPES SE PRESENTABA POR LA BAJA DE DEFENSAS, QUE CUANDO SE TIENE 
VARICELA DE PEQUEÑA, EL VIRUS SE QUEDA VIVO Y SE ESCONDE EN LOS NERVIOS 
Y QUE PASADO ALGUN TIEMPO SI SE TIENE BAJA DE DEFENSAS POR ESTRESS, 
ALIMENTACIÓN INADECUADA, ETC. ESE VIRUS SALE A LA SUPERFICIE Y SE 
PRESENTA EN FORMA DE HERPES Y EL QUE YO TENIA ERA ZOSTER O CULEBRILLA Y 
QUE EL DE LA CARA ERA UNO DE LOS MAS DOLOROSOS. ME RECETÓ VARIOS 
MEDICAMENTOS, SI MAL NO RECUERDO CICLOVIR Y UNA POMADA PARA CALMAR 
LA COMEZÓN Y EL ARDOR QUE ERA INSOPORTABLE, SOBRE TODO PORQUE YA 
TENIA VEJIGAS DENTRO DE LA FOSA NASAL DEL LADO IZQUIERDO Y POR DENTRO 
DE LA BOCA TAMBIEN DE ESE LADO. PARA ESTO YA HABIA PASADO UNA SEMANA Y 2 
CONSULTAS CON EL DERMATÓLOGO, PERO NO SENTIA MEJORÍA, INCLUSIVE 
EMPECÉ A SENTIR VEJIGAS DENTRO DE MI PÁRPADO Y CERCA DEL LAGRIMAL DEL 
OJO IZQUIERDO. AFORTUNADAMENTE, MI HIJA LESLIE COMENTÓ SOBRE MI 
PADECIMIENTO Y SU HIJA, A QUIEN TAMBIEN LE ESTOY MUCHO MUY AGRADECIDA, 
LE PLATICÓ DE SU INVESTIGACIÓN SOBRE EL TRATAMIENTO DEL HERPES CON 
ELECTRICIDAD, CON EL QUE USTED HABIA CURADO EL 100% DE LOS CASOS 
TRATADOS, CONSIGUIÉNDOME UNA CITA. COMO ES DE SU CONOCIMIENTO, ME 
TRASLADÉ A LA CIUDAD DE MÉXICO EN DONDE USTED GENTILMENTE ME HIZO EL 
FAVOR DE RECIBIRME, HACIENDOME EL TRATAMIENTO CON LOS PADS Y EL TEN; LE 
CONFIESO QUE ANTES DE QUE ME LOS PUSIERA, TENÍA MIEDO QUE ME FUERA A 
ELECTROCUTAR PORQUE ME MOJÓ EL CABELLO (USTED ME EXPLICÓ QUE ERA 



PORQUE EL AGUA ES UN MEJOR CONDUCTOR DE ELECTRICIDAD, PERO GRANDE 
FUE MI SORPRESA QUE NO SENTÍ NADA Y SIN EMBARGO, SE VEIA EN LA 
COMPUTADORA COMO IBA PASANDO LA ELECTRICIDAD ENTRE LOS PADS. TODAS 
LAS VEJIGAS AL DIA SIGUIENTE EMPEZARON A SECARSE Y EMPECÉ A DEJAR DE 
SENTIR ESE ARDOR Y COMEZÓN ESPANTOSO QUE TENIA, INCLUSIVE EMPEZARON A 
DESAPARECER LOS DE LA BOCA Y NARIZ, TUVE QUE REGRESARME A POZA RICA AL 
DIA SIGUIENTE Y ÚNICAMENTE SENTIA LA SENSACIÓN DE UNAS PEQUEÑAS 
BOLITAS DEBAJO DE LA PIEL EN LA FRENTE, PERO POR LA ENFERMEDAD DE MI 
ESPOSO, ME FUE IMPOSIBLE REGRESAR DE INMEDIATO CON USTED PARA OTRA 
SESIÓN; CONSEGUÍ UNA CITA EN EL HOSPITAL DERMATOLÓGICO DEPADUA EN LA 
CIUDAD DE MÉXICO Y ANTES DE VERLO A USTED NUEVAMENTE, FUI TEMPRANO A 
CONSULTA Y ME DIJO LA DOCTORA QUE YO NO TENIA NADA DE HERPES QUE NO 
PODIA MEDICARME PORQUE YA ME HABIA DESAPARECIDO; ESE MISMO DIA LO VI A 
USTED QUIEN ME HIZO EL FAVOR DE TRATARME NUEVAMENTE CON LA 
ELECTRICIDAD Y CON ESE SEGUNDO TRATAMIENTO, SE ME QUITÓ POR COMPLETO 
TODO SÍNTOMA DE LA ENFERMEDAD. CABE MENCIONAR QUE USTED FUE MUY 
CLARO AL DECIRME QUE RESPECTO AL OJO, NO ME PODIA PASAR LA ELECTRICIDAD 
PORQUE ME PODIA AFECTAR LA CORNEA, PERO CON EL APOYO DE UN 
OFTALMOLOGO Y LAS GOTAS QUE ME RECETO, ME AYUDARON PARA SALIR 
ADELANTE. ADMIRO LA LABOR QUE ESTÁ USTED HACIENDO, PORQUE 
DESINTERESADAMENTE HA AYUDADO A MUCHA GENTE, EN MI CASO EL HERPES 
ZOSTER, PERO A MUCHA OTRA GENTE EN OTRO TIPO DE HERPES Y TAMBIEN CON EL 
VIRUS DEL PAPILOMA HUMANO. HAY TANTA GENTE QUE ESTÁ PADECIENDO DICHAS 
ENFERMEDADES Y QUE CON UN TRATAMIENTO TAN SENCILLO, INDOLORO Y EFICAZ 
AL 100% SE PUEDEN CURAR, EVITÁNDOSE TANTOS GASTOS INÚTILES EN 
MEDICAMENTOS QUE ÚNICAMENTE SIRVEN DE PALIATIVOS A LA ENFERMEDAD. 
DESEO DE TODO CORAZÓN QUE NUESTRO GOBIERNO SE DÉ CUENTA DE LA 
MAGNITUD DE SU DESCUBRIMIENTO Y LE PROPORCIONE EL APOYO NECESARIO 
PARA QUE MUCHOS MEXICANOS Y CIUDADANOS DE OTROS PAISES (QUE YA ESTAN 
AP’LICANDO SU TRATAMIENTO), RECIBAN ESTE MARAVILLOSO TRATAMIENTO Y 
SOBRE TODO, PORQUE ESTÁ AL ALCANCE DE CUALQUIER PERSONA. LE MANDO UN 
ABRAZO CORDIAL, MANIFESTÁNDOLE NUEVAMENTE MI INFINITO AGRADECIMIENTO 

 

 

 

 



6. TESTIMONIO DE HERPES  

DESDE CANADA 

Buenos Dias Profesor Mercado, 

Le hablo desde Canada. Soy una chica de 23 años. 

Le agradezco mucho por toda la informacion que me envió. Ayer tuve la oportunidad 
de leer el documento que anexó y pude aplicar el tratamiento utilizando un TENS/EMS 

(Proactive: Thera3) con los parámetros que allí especifica. 

Luego de haber tenido la blister por 5 días sin cambio alguno, ésta mañana amaneció 
seca. Todavia siento un hormigueo por lo cual quisiera aplicar el tratamiento de nuevo 

hoy. 

No hay palabras para describir mi agradecimiento por toda la ayuda que nos está 
prestado a las personas que hemos sido infectadas. 

Muchisimas gracias, 
Un cordial saludo, 

Anneliesse 

7. TESTIMONIO DE HERPES  

DE CENTROAMÉRICA  

Apreciado Doctor 
Escribo este correo para darle las gracias por su investigación sobre el herpes. 
Yo padecí por 9 años de brotes mensuales de herpes, visité toda clase de médicos y 
no encontré nunca la solución. El 26 de diciembre fue mi ultimo brote. Realicé el 
tratamiento con el TENS y gracias a Dios hace 3 meses que no tengo nada. A veces 
siento un pequeño dolor posherpético. muy mínimo comparado al que tenía cada 
mes. Su método es una maravilla porque uno no debe consumir ningún medicamento 
que le produzca efectos secundarios como lo hace el aciclovir, el cual ya ni me 
funcionaba por bioacumulación, tampoco uno debe romper las llagas como lo 
promueven algunos tratamientos del mercado. Me siento muy feliz de estar sana. 
Reciba mil bendiciones ya que no encuentro otra manera de decir gracias. 
Paola 

 

 

 



8. TESTIMONIO DE HERPES  

TESTIMONIO DESDE COLOMBIA  

1.- Dr, buenos dias Hoy me siento complacido por los resultados que estoy viendo. 
Hace 8 dias trate la esposa de un amigo doctor, de esos incredulos, con mentalidad 
convencional y alopatica 100%; esta anonadado, no lo cree, se le esta derrumbando 
tantos años de estudio pues él le dio aciclovir y todo lo que sabia para el herpes y la 
chica peor y peor, hasta que le coloque los electrodos. Dicha señora presentaba una 
invacion herpetica por todos sus organos genitales, interno y externo y se estaba 
bajando por la parte interior del muslo. Los labios genitales estaban inflamados, no 
podia orinar, ni caminar, angustiada y triste, pensaba que se moriria y tenia verguenza 
con ella misma. Ahora la señora esta super bien !! eso me tiene muy contento y muy 
satisfecho. Los cambios fueron casi de inmediato. Luego publicaré este caso con 
previa autorizacion. Ya tengo varios casos mejorados. Gracias a usted ! Dios permita 
conocerlo y platicar un poco con usted. Aun tengo algunas dudas pero creo que la 
experiencia me las irá resolviendo. Estoy atento a alguna sugerencia suya o avances 
que haga al tema, incluyendo la eliminacion del virus estando inactivo. Un abrazo, 

 2.- Hola Ingeniero! queria comentarle que con la inversion en la forma de los cables 
que me dio la ultima vez y llevandolo a 2.o en el multimetro el herpes se seco. A pesar 
de que la recurrencia despues de la electroestimulacion fue muy rapida (una 
semana) el tamaño de la lesion fue menos de la mitad, por ejemplo siempre salen 
seis o siete burbujas y en la recurrencia fueron dos. Los sintomas fueron menores y 
con la nueva conexion tarde tres sesiones en secarlo. En la ultima, me tome el riesgo 
de poner el pad del cable rojo del multimetro en la lesion pues sentia mayor fuerza 
ahi, no se si hice mal, recuerda que estaba trabajando con las dos puntas rojas y al 
dia siguiente amanecio seco. Que me sugiere en la proxima? muchisimas gracias por 
su invalorable ayuda! Carelia. 

9. TESTIMONIO DE HERPES  

CASO HERPES  

1er mensaje 

 Hola muy buenos días ingeniero estuve leyendo toda la información sobre el 
tratamiento y tengo muchas dudas pues mire yo tengo herpes labial y genital ,lo que 
pasa es que el herpes labial no me molesta mucho porque me sale como una o dos al 
año lo que me tiene aturdida es el herpes genital ya no lo aguanto y como dice mi 
sistema inmune no me ayuda porque estoy enferma y estoy muy triste estresada y 
casi la comida no lo soporto y por las mañanas levanto con ganas de vomitar y la 



cabeza me duele mucho pero exactamente a mí no me salen como vesículas si no 
como un sarpullido que me pica y da comezón y quemazón y dolor en la parte 
perianal a mí no me sale casi en la vagina ni lo siento ahí en más bien en el ano y al 
terminar la vagina y perdóneme por contar todo esto y otra ahora mismo es que estoy 
con brote de herpes genital y como puedo aplicar para ese caso . y lo del bucal pues 
hace como dos meses me salió herpes labial y bucal dos veces y desde ahí no he 
vuelto a saber más. Sabe que le digo como estas dos son hermanas como el herpes 
labial no se presenta seguido y el herpes genital es seguido será fácil eliminar el 
herpes genital como le decía son hermanos y algún virus del tipo dos se agarre a la 
del tipo uno siendo así no podre eliminar el 100 por ciento y ¿esto puede ocurrir? O 
estos virus se encuentran por separado y son distintos y eso implicaría que en algún 
momento de mi vida vuelva a brotar entonces usted me puede dar alguna sugerencia 
como puedo hacer sabe que yo me conformaría con quitarme el herpes genital 
después de esto ya no confiare en nadie más y me quedare sola pero quiero estar 
curada para eso, es peor quedarse sola y cargando y soportando enfermedades 
incurables y sola y sana muchas gracias por escucharme otra vez. espero su 
comentario otra vez.  

2do mensaje  

Ayer vi a una amiga que está embarazada y se me cayeron las lágrimas de verla tan 
feliz con su embarazo y como lo contaba que está encantada con bebe que llevaba 
una vida normal Las lágrimas se me caían por dentro por dolor que llevaba en el alma 
,se también que no soy la única en este mundo con esta enfermedad ,soy tan 
sentimental que de cualquier cosa me pongo triste y más aún cuando otra persona 
está sufriendo por algo Perdóneme ingeniero por escribir tantos correos y contar todo 
yo sé que no solo es a mi lo que me atiende tendrá otras personas que también le 
escriben de todas partes . Con usted he encontrado una confianza para sacar mi 
dolor y así escribir mi libro pero no le hago más perder su tiempo con mis correos de 
desahogo por usted tendrá que hacer muchas cosas. 

3er mensaje  

Esto lo hacía con intención de debilitarme a mí misma y así pensaba que podía 
acabar con mi vida es que el dolor que santa era tan grande que no pensaba más que 
en desaparecer intentaba y pensaba en cómo podía acabar con mi existencia puesto 
que soy joven y no he hecho y no tengo nada como una joven cualquiera desde 
pequeña sufría mucho siempre enfermándome todo me curaba una y empresa a otra 
y luego otra y después hace 7 años atrás fui operada que casi me lleva a la muerte 
para entonces tenía 20 años por cosas que uno pasa no tenía apoyo de nadie ,más 



que de mi madre y ahora con esto no se si mi madre lo resista puesto que soy su hija 
mayor Todo eso pase como dicen la vida es difícil todas esas lo soportaba y pensaba 
que algún día se acabaría y soñaba que algún día formaría una familia .yo no vivi una 
vida normal como cualquier otra joven más bien me dedique a trabajar y así pasaron 
años y hace un año medio empezó mi peor pesadilla y lo más grave , sin yo saberlo 
que me esperaba para entonces pensaba que la vida me estaba recompensando con 
algo me había privado pero no fue así y la novedad que me llevo desde entonces mi 
vida se ha convertido en un calvario y quiero vivir para contarlo y ayudar a muchas 
personas Me pondré a buscar los aparatos para el tratamiento y esperare resultados 
de mis análisis . Muchas gracias por alentarme los ánimos ingeniero y muchísimas 
gracias por todo lo que está haciendo por mí y espero aguantar lo que me está 
pasando y algunas veces me siento tan sola y eso me pone aún más triste todavía. 

4to mensaje 

 Muy bueno el resultado ingeniero y si sigue así subirá a los cielos .tiene tanta 
generosidad con la sociedad por todas sus investigaciones y Dios lo bendiga y lo 
proteja de todo mal para que este bien de salud y nos siga ayudando a investigar otras 
enfermedades con sus métodos como digo si encontró una cura para unos 
encontrara para otros Hay millones de personas que sufrimos esta incomoda 
enfermedad y así nos encargaremos de hacerlos llegar a más personas para que se 
curen En mi caso con esto que acabo de leer tengo más fe de que me curare aunque 
me costara tiempo y tengo que tener paciencia estoy segura que lo conseguiré y sobre 
otra vez y seguir soñando bonito sin que me pese el alma Y ahora en adelante 
intentare buscar los materia a usar y calmare un poco y tranquilizare y ya no como 
antes . Que solo lloraba y lloraba y me dolía mucho la cabeza y ya no comía había 
bajado mucho de peso mis amigas me lo decían y yo no podía contarles nada porque 
me daba mucha vergüenza de lo que me estaba pasando. Un cordial saludo. 

10. TESTIMONIO DE HERPES  

Testimonio personal de tratamiento del herpes con electro-estimulación tatiana ... 
usaca Escrito por Tatiana Ballesteros el 22 de Enero  

Hola, en foros anteriores ya les había contado que tengo esta enfermedad hace casi 4 
años y como esto me había hecho sentir, también que encontré una pareja que a 
pesar de no tener esta enfermedad me acepto y que afortunadamente él no se 
contagio de nada. Bueno ahora quiero compartirles mi testimonio acerca de un 
tratamiento que me estoy realizando, el texto estará algo largo pero les aseguro que 
vale la pena. Como creo que todos lo hemos vivido tener herpes te cambia la vida 
radicalmente y desafortunadamente te hace sentir menos valioso que los demás es 



así que tratando de conseguir información de cómo hacer menos frecuentes los 
brotes para tratar de tener una vida más o menos normal, intente varias cosas como 
el tomar el aciclovir a diario, tratar de fortalecer mi sistema de defensas y en fin todo 
lo que encontré en la red que decía que podía ayudar a mejorar mis síntomas, 
siempre estuve en una búsqueda continua de información y así encontré algo que 
prometía curar el herpes que era la ELECTROESTIMULACION. Comencé a indagar 
sobre el tema y encontré en Colombia un doctor que hacia estos tratamientos, lo 
contacte vía e-mail, el me conto de que se trataba y después de de revisar su página 
los testimonios y la demás información que está allí, decidí iniciar el tratamiento con 
algo de escepticismo. El médico me dijo que lo primero que debía hacer era 
suspender cualquier tipo de medicamentos o sustancias para subir las defensas 
pues lo que necesitábamos era que el virus se activara porque solo activo es decir 
con el brote se puede hacer la electro-estimulación que consiste básicamente en dar 
impulsos eléctricos en zonas especificas del cuerpo y sobre la zona afectada pero 
esto se debe hacer de manera controlada y con un amperaje especifico. Como deje 
de tomar los medicamentos los primeros días de octubre tuve mi primer brote que 
fue muy fuerte me hice la electro-estimulación por 3 días y se comenzó a curar es 
decir a desaparecer las ampollas después de la primera sección cuando le comente 
al médico que me hice el tratamiento por 3 días me dijo que no era bueno pues de 
todas formas es electricidad y que en ocasiones solo con una o máximo dos era 
suficiente y que lo más normal es que me diera de nuevo en una semana y que entre 
más fuerte fuera el brote mucho mejor porque se mataba mayor cantidad de virus y 
efectivamente a la semana me repitió de nuevo muy fuerte y otra vez me hice el 
tratamiento. Esa es la última vez que me han dado brotes desde octubre no me 
volvieron a repetir, les cuento que a mí me daban mínimo dos veces al mes o por lo 
menos cada que iba a tener mi periodo y nunca se me pasaban si no tomaba el 
aciclovir. Yo estoy feliz me siento bien de nuevo, es una excelente sensación es como 
que ya no soy más culpable, no les puedo decir que ya estoy del todo curada pues el 
médico dice que aun es muy pronto para saber y para hacerme la prueba de sangre 
pues él dice los efectos del aciclovir puede durar en el cuerpo hasta 6 meses que 
todo depende de la cantidad que se haya tomado y en mi caso la última vez que lo 
tome fue en septiembre y me tome una caja de 800 gm, aunque creo que en mi no 
tenía ese efecto tan duradero por que como digo a pesar de tomar el medicamento yo 
tenía brotes todo el tiempo. En ocasiones he tenido como la sensación como si me 
fuera a salir el brote y espero pero nada que me sale y cuando lo comente con mi 
medico el me dijo que lo que pasa es que la cantidad de virus que tengo ya es muy 
poca y por eso no alcanza a salir así que cuando tuviera esta sensación me hiciera el 
tratamiento como si tuviera el brote para ir matando el poco virus que queda en mi 



cuerpo. Existen dos formas de hacer el tratamiento una es en consulta directa con el 
doctor que se encuentra en ciudad de Cali y creo que hace consultas en otras partes 
del país y la otra es comprando unos videos que él hizo y con una clave se bajan por 
internet donde explica como es el virus y la forma de hacer el tratamiento, en mi caso 
compre los videos que me costaron $310. 000 porque evaluando las dos alternativas 
para mí era más económico pues vivo en el eje cafetero y los costos de 
desplazamiento y demás gastos me incrementaría mucho el valor y además por que 
así puedo hacer la electro-estimulación cada que aparezca el brote además porque 
nadie tiene que enterarse de lo que hago. Para hacer el tratamiento se deben comprar 
dos equipos un Tens 7000 o electro-estimulador y un multimetro o multiamperio 
estos también me los vendía el médico pero el precio que él me dio me pareció 
costoso pues la suma de los dos era como $500. 000 y yo conseguí por internet en 
armenia el Tens por $100. 000 y en un almacén de elementos eléctricos el milímetro y 
me costo $40. 000 que es mucho menos de los valores que me dio el doctor, tal vez 
nunca hayan escuchado de estos equipos pero no se preocupen que yo tampoco 
sabía nada de ellos, pero investigando en la red aprendí muchas cosa; el costo total 
del tratamiento para mí fue de $540. 000 que realmente es muy barato si esto me cura 
esta enfermedad eso es algo que para mí no tendría precio. No quiero que piensen 
que le estoy haciendo publicidad al medico la verdad solo he hablado con el por 
skype y nunca le he dejado ver mi rostro, pero pienso que si a mí me ha servido este 
tratamiento para ustedes también podría ser útil y les podría funcionar, yo tengo los 
videos pero no se los comparto por varias razones, una por que son muy pesados y no 
se dejan enviar por la red o bueno yo no sé cómo hacerlo, otra porque son propiedad 
intelectual del doctor y la última y más importante porque comprar los videos da la 
posibilidad de hacer las consultas al médico cada que surja una inquietud y como 
saben este virus se comporta muy diferente en cada persona, por ejemplo el me ha 
dicho que hay personas que con una sola sección se curan, pues entre menos 
medicamentos se hayan consumido menos resistente al tratamiento será el virus. La 
página donde pueden encontrar información es: http://www.germansernamh.com/ Si 
quieren otro dato me pueden escribir tatianab1978@hotmail. Com , bueno espero 
que esta información les sea útil quería compartir con ustedes mi experiencia, mucha 
suerte. 

 Escrito por Luis Rodriguez el 24 de Enero 

 Que bueno que estes obteniendo buenos resultados amiga eso es muy esperanzador 
pero mucha lastima que hayas tenido que pagar tanto cuando el metodo lo explicaba 
muy claro el ingeniero mercado en sus documentos de todas formas muy bien por ti 
me alegra leer eso saludos. 


